
 
Wie die beigefügten Bilder belegen, bedarf es derzeitig eines erhöhten Reinigungsaufwandes im 
Bereich des Universitätsrings. Ich rege daher an, geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um das 
Areal künftig sauber zu halten. 
 
gez. Christoph Bernstiel  
Stadtrat 
 

 
 

 



 
 

 
 


